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国際会長テーマ
「WE  SERVE」

３３６−Ａ地区ガバナー・スローガン
「We Serve（ウィ・サーブ）」

キーワード 「真心」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「人の和と 地域と共に We Serve」
キーワード 「変化」

第65回地区年次大会　地区ガバナーズアワード

凄い！ 23ものアワード。
さらにガバナー特別賞。個人表彰も！

1 1



新　五　役

会長という名に思うこと
　2011 年 3 月、東日本大震災のあった７月より会長をひき受けその時のスクールで、「今期の
会長は忘れることはないだろう」との講師のお言葉を思い出します。
　あれから 8 年、今期は 2 度目の会長として、私に何が出来るのか自問自答しています。原点
は奉仕活動ですのでクラブのコミュニケーションを大事にして組織活動をスムーズに、無理の
ない資金活動をして静かで和やかな高知桜 LC でありますように。
　26 代目の会長の年齢が一番高いことに気づき、足ぶみをしています。一年間ご協力よろしく
お願いいたします。

桜 LC の幹事を受けて
　今期幹事として、臨時理事会、他クラブ訪問、クラブ三役オリエンテーション、複合年次大会、
引き継ぎ会などを通して、勉強不足を痛感。これは困った！としみじみ・・・。「甘い考えでは
だめなんだなー」と気を引きしめています。奉仕活動が出来る事に感謝しながら、会長はじめ桜
ＬＣの足を引っ張らないよう、私に出来ることを精一杯努力していきたいと思いますのでご指導、
ご協力をよろしくお願いいたします。

会計をお受けして
　初めての会計です。数字に弱い私としては、まことに心細い限りですが、26 年目の今期は、台
所事情もやや厳しいものがある中で、「しっかり管理してね」と言われるたびに心臓がキュッと
縮まる思いです。　　　
　どのような資金獲得事業をすすめればいいのか、何かとお忙しい皆様だけに考えてしまいます。
また、お預かりするドネーションや真心をきちんと活かしていくためには、無理のない範囲での
節約も大事かと思います。皆様に助けていただきながら心して臨みたいと思いますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。

LＴをお受けして
　今期から LT の設置は任意となり、研修も無くなりましたが、役割としてはこれまでと同じく、
クラブの諸備品の整備、管理、会の設営、進行等と思っています。前期のクラブ幹事役は会の進
行に一生懸命で、余裕がなかったような気がします。今期は皆さんにご協力頂き、スムーズな進行、
楽しい例会を心がけたいと思います。よろしくお願いします。

楽しく「テールツイスター」
　25 周年が終わり、新たな期となって山本新会長体制がスタートしました。
山本会長は、高齢化の進んでいる会員も、奉仕活動や親睦が楽しく出来るようにありたいとの
思いを語っていました。私のお受けした「テールツイスター」は、会員さんよりの心の籠もっ
た浄財を、エピソードや関心事を添えて皆様にお伝えする役目です。短時間でも心に響くよう
に、頑張ってまいりたいものと思っております。

会長

山本　典子

幹事

永尾　朱美

会計

三谷　英子

LT

坂本　紀子

TT

吉本　千惠
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お疲れさまでした 旧三役・地区委員

会長を終えるに当たって

　会員の皆様には心から感謝の一年間でした。そして、最終例会まで気の抜けない一年でもあり
ましたが振りかえるとアッと言う間でした。25 周年記念事業に選んだ事業は、地域の子どもたち、
障害者への念願の贈りものとなりました。
　美星 LC との交流も心の通ったものになりました。ゴルフ，土曜夜市、ミニミニバザー、例会
市、市内 14 クラブのチャリテイーバザー等々資金獲得にも、全力で取り組めたのもクラブの培っ
てきた体験のたまものでした。
　25 周年の祝宴での謡の練習でも全員が協力、稽古には松﨑さんがタクシーで我が家に来て下さ
り、私自身エールを感じました。色々予想外の事もありましたが、会員全員が力を結集出来て、
とても嬉しく思っています。本当に有難うございました。　感謝、感謝です。

会計を終わって

　CN25 周年記念式典があり、各部署それぞれ予算を計上し、総務担当部署が全てを把握、大変
皆さんが苦労され、資金面では土曜夜市、ゴルフ大会、ミニミニバザー等々　資金獲得も大変
でした。その結果、盛大な 25 周年行事となり皆に感謝です。毎月数字を眺めての一年でした。
一年間有難うございました。

地区委員退任に当たって

　５地区委員会の中で当委員会がどのような活動をするのかさえ殆ど知らなかった私。前期 6 月
の 5 委員長スクールの講師役から始まり、８月には６R 全体のゾーンレベル会員委員会なるもの
を主宰しなければならないと知って顔面蒼白！前年の同役、高知 LC の松島 L から沢山の資料を
譲って頂き一夜漬さながら必死で準備。当日は山﨑 RC が同席して下さり、また、ご出席の各ク
ラブの会員委員長方はそれぞれ積極的に発言して下さるので私は司会役といったところ。年間３
回の会議は何とかスムーズに終了する事が出来、ホッとしています。
　ライオンズの基礎ともいうべき会員増強・会員の質の向上をどのように進めていくか、女性会
員・家族会員の在り方、退会防止等、話し合う事によって色々と認識を深め視野を広めあう事が
できたと思います。
　心もとない歩みのままに、大変貴重な経験をさせて頂きました。御協力を頂いた皆様、どうも
ありがとうございました。

幹事を終えて

　25 周年の日々は緊張した、慌ただしい一年間でした。暑い中の土曜夜市、朝早くからのチャリ
ティゴルフとハードな資金獲得事業、3 月 3 日の 25 周年式典・祝宴が無事に終わった時はホッと
しました。姫路桜 LC の周年、京都チェリー LC の周年と桜フォーラム、西条市での地区年次大
会等々ほぼ細木会長と共に参加、会長のバイタリティには感心しました。
　一年間の成果として沢山のアワードを頂き、桜 LC の皆さんの力を改めて感じました。至らな
い幹事でしたが、ご指導、ご協力に感謝します。ありがとうございました。

（前）会長

細木　膺子

　（前）幹事

坂本　紀子

（前）会計

山本　典子

（前）６R
GMT・GLT・

FWT 会則委員

釆元　誠子
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  世界ライオンズ奉仕デー献血（市内ＬＣ合同献血）
に初めて参加しました。通りがかりの方に、大事な血
液を頂くということをお頼みするのは、なかなか難し
いことでした。大抵の方が会釈してそのまま去って行
かれました。専門学校生の方か？若い方達は、興味を
示していただき献血してもらえて感謝です。友達に声
がけしてお一人だけ献血に来てくれました。
　やはり日頃から献血に対して興味があり、頭の隅に
置いている人、自分が手術の時に輸血された人などは
協力してくれます。
　私は低血圧で献血できなくて残念ですが、健康なピ
チピチの若い方に期待したいです。

　6/20 ～ 7/19 は薬物乱用防止「ダメ、ゼッタイ」普
及運動実施期間です。このダメ、ゼッタイ普及運動は「新
国連薬物乱用根絶宣言」の支援事業の一環として、官
民一体となって国民一人一人の薬物乱用問題に対する
認識を深め併せて国連決議による「6・26 国際麻薬乱
用防止デー」の周知を図り国内外における薬物乱用防

　昨年 7 月の浦戸湾 7 河川一斉清掃から始まり YCE
留学生のアスールさんも参加の国道一斉清掃、中央
公園の早朝清掃に加えて、おもてなし一斉清掃、遍
路道一斉清掃活動の 1 年でした。遍路道清掃は竹林
寺担当。小雨が降り雨天中止のクラブもあった中で、
傘を差しながら清掃をした桜はやはり真面目！
　そして今季最後の早朝清掃は落ち葉や鳥のフンも
多いし臭かった。青少年委員会の谷村、稲田、中越、
仁木の 4 人が勢ぞろいで良い締めくくりとなりまし
た。又いつも参加の会員の皆様もお疲れ様でした。
皆様も、朝の挨拶をしながらイイ汗をかいてみては
いかがでしょうか。

止を目的として行われています。
　今年は県庁に集合し、関係者の挨拶（県立大学の学
生さんも）にはじまり、土佐女子のマーチングバンド
と一緒に帯屋町をパレードしました。その後、私達は
吉本仏具店の前で冊子や団扇、子供達には風船を配り
ながら募金活動をしました。受け取ってくれない人が
多く、暑いからと団扇だけをもって行ったりで、現実
は厳しいものでした。その中に保育園児と思われる女
の子がお母さんに伴われ募金してくれました。素晴ら
しい環境にある彼女は幸せだと思いますし、関心を持
つという事が一番大事だなと実感しました。

市内LC合同献血に参加して
　

2019.4.5 ㈮　於：中央公園

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止委員会　近森　明子

6・26ヤング街頭キャンペーンに参加して
　
2019.6.22 ㈯  於：県庁東玄関前〜帯屋町アーケード〜中央公園

第一副会長　久保　紀子

清掃活動の1年を振り返って
　

青少年 LCIF 地域奉仕委員会　仁木　英子

一人でも多くの献血をと、受付の桜メンバーたち

「ダメ、ゼッタイ」タスキをかけて帯屋町をパレード。 パレードを終えて、マスコットたちとハイチーズ。

まじめに取り組んだみんなのいいお顔。
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　高知桜 LC の 25 周年式典より 1 カ月遅れで 6 人で
参加しました。姫路城と桜を見ようと朝早く出発し
て、お城の周りを一周し車窓から姫路城と桜を見る
ことになりました。
　式典には台湾から姉妹クラブの台湾南 LC も参
加し、記念事業として兵庫県赤十字センター、盲導
犬協会などへの支援が発表されました。祝宴のオー
プニングは姫路市児童合唱団の可愛い歌声と式典で
モナークシェブロン伝達をし、クラブ紹介を祝宴で
行う等クラブによって色々なやり方があると感じま
した。

　私達４人の代議員は、全国桜フォーラム兼京都チェ
リー LC15 周年に出席後、岡山泊で翌早朝 ５時過ぎ
のＪＲで 伊予西条へ。瀬戸大橋からの日の出は清々
しい気を頂きました。

　年次大会で
はまず地区役
員 の 投 票 を
し、代議員分
科会、代議員
総会で選挙の
発表があり、
第一副地区ガ
バナーエレク

　第 17 回全国 SAKURA フォーラムを 6 クラブの参
加で開催。細木会長は昼食もそこそこに会長会に参加

（福岡、高知、姫路、帯広、愛知、京都）その後全員
記念撮影、引き続きフォーラムの会議が始まりました。
　合同アクティビティ報告では京都八坂神社南門横に
ソメイヨシノ（樹高 6.5 幹 0.4m）植樹。八坂神社は約
1800 年の歴史のある京都の町を見守ってきた神社と
のことです。

トが否決されました。会場騒然となりましたが、式次
第に従って粛々と進み、大会式典ではガバナー特別賞
クラブ表彰で私は壇上へ、クラブ会員皆さまのお蔭様
です。続いて個人表彰で谷村会員が壇上へ、アワード
も沢山頂きました。関野ガバナー有難うございました。
16 名の桜会員が参加致しました。　感謝

　講演は八坂神社橋本正明禰宜より「祇園御霊会と祇
園祭」と題して 1800 年の歴史を講演されました。
　チャーターナイト 15 周年記念行事が同時に開催さ
れ、終了後参加 4 名は慌ただしく新幹線に乗る前の少
しの時間に夜桜をちょっとだけ見ることが出来まし
た。翌日の 336-A 地区年次大会参加のため、その夜
は岡山泊でバタバタとした一日でした

姫路桜LC結成25周年記念式典 
　

2019.4.3 日㈬　於：姫路キャッスルグランヴィリオホテル

幹事　坂本　紀子

第65回地区年次大会 
　

2019.4.7 ㈰　於：西条市総合文化会館

会長　細木　膺子

全国SAKURAフォーラム in 京都 
　

2019.4.6 ㈯　於：京都ホテルオークラ

会計　山本　典子

栄えあるクラブ表彰。中央に桜の谷村Lが個人表彰で光る！

桜の後輩クラブやけど、成長しちゅう！

桜は地区大会もマジメに参加します。
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液の成分について、複合でも献血は不足している実情。
献血で救われた命［ありがとうの手紙］の動画を見て
献血者が増加したことなどでした。
　3 つのクラブの献血事業の事例発表もあり、また小
児糖尿病への支援についてつぼみの会の会長から呼び
かけがありました。Ｂ地区はまだ支援活動を行ってい
ないとのことです。インスリンポンプを付けた子供さ
んを初めて見ました。

ジュンヨル・チョイ国際会長テーマ

「We Serve」

336-A地区　高岡　英治　（1R-2Z松山湯築LC）ガバナー・スローガン

スローガン「We Serve（ウィ・サーブ）」
キーワード「真心」

2019〜 2020

　山本さんと参加しました。遠路よりの参加は高知桜
LC だけだったので、何回か高知桜の名前を言って頂
き桜の宣伝になりました。この時期に研修会をしたの
は来期に向けてのことだとのことで的を得ていると感
じました。岡山県献血センター所長の、献血はどうし
て必要か？のご講話の内容は全血献血、成分献血、血

　尾﨑高知県知事、堀見佐川町長、小田越知町長はじ
めご来賓や、姉妹クラブの倉敷東 LC からは 12 名、北
海道北高見の常呂LCより15名の参加など、総勢250名
の盛大な記念式典でした。
　佐川町は江戸時代、山内藩の筆頭家老深尾重良が佐
川近隣一万石を拝領し、城下町を形成したことにはじ
まり、以後代々の深尾家の領主が学問を奨励し、手厚

　汗ばむような当日、メンバー 8 名で参加しました。
私は今回特別な思いでの参加となりました。
　1 年半前に亡くなった夫が 30 年以上在籍していたク
ラブだからです。
　ハンドバッグに写真を入れ一緒に参加させて頂きま
した。鏡川のメンバーの方が、写真はこの後の 2 次会
にも参加させて頂けるとの事で、お預けしました。きっ
と喜んでいたと思います。

受付数 献血者・ドナー登録者 不適格 献血量

献血 400ml のみ 8 名 6 名 2 名 2,400ml

骨髄バンク登録 0 名 0 名

く保護したこともあり、多
くの学者が佐川に集い「文
教の町」と称されるように
なってきました。
　この様な風土の中、高知
県の三大名庭園・五台山の
竹林寺とあと 2 つが佐川町
の青源寺、乗台寺につくら
れ、その乗台寺の長老・種
田快盛さんは、佐川越知 LC の唯一のチャーターメン
バーです。式典の中で、上記の「文教の町　佐川とい
われる歴史的背景」についてお話し下さいました。
　日を改めてゆっくり散策しに行きたいと思います。

　式典・祝宴が同じ席で、報告も記念誌も 40 年の歩み
が全て網羅され、思いが伝わります。
　10 年以上も続く「地域花いっぱい 8030 運動」は、子
供の成長を願う素晴らしい活動だと思いますし、微力な
がら参加させて頂いている桜ＬＣも嬉しい限りです。
　我が桜 LC のメ
ンバー野村美代子
さんのお子さん達
の活躍もあり、仁
木英子さんのゴル
フ 優 勝 も あ り と、
ご縁を深めた一日
でした。

献血推進並びに糖尿病予防・
支援セミナー【336-B 地区】　

2019.5.11 ㈯　於：岡山商工会議所

会長　細木　膺子

佐川越知 LC
結成 50 周年記念式典に参加して

2019.4.21 ㈰　於：A コスモス・パストラルホール

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止委員会　田島　徳子

高知鏡川 LC40 周年記念式典
2019.4.21 ㈰　於：ホテル日航高知旭ロイヤル

財務・出席・大会参加委員会　市村　佳子

祝宴では「高知リトルプレイヤーズ
シアター」のダンスで盛りあがりました

半世紀を祝ってウィサーブ
（ヨイショ！）
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　山本会長、永尾幹事と私の 3 人で、出席しました。
まず全体会で、高岡英治地区ガバナーエレクト予定者
のお目見えにほっとしました。各クラブ純増 1 名、５
常設委員会とするなどの基本方針と共に、国際本部へ

　次期三役（会長・幹事・会計）3 人で早朝より岡山
へ向かって車を走らせる。
　受付 8 時よりで、本日のスケジュール代議員分科会・
総会式典と分科会でそれぞれ分かれる。第一分科会

（GMT　GLT　FWT　会則　経理）と各コーディネー
ター委員長より報告を受ける。
　審議事項は第 1 号議案～第 6 号議案でそれぞれ議決
される。第 7 号議案については第 66 回複合地区年次開
催及びホストクラブについて、これも議決され、2020

　次期幹事としての初仕事。緊張の中、山本次期会長
と 2 人で参加しました。親クラブの会長・幹事、姉妹
提携されている松山北 LC、高松北 LC の方々と共に
招かれ、とても温かい歓迎ムードに心が和んだことで
した。
　宮地会長のハツラツとした挨拶ではじまり、懇親会
では賀寿のお祝い（還暦・古希）が喜ばしい雰囲気の
中で行われました。
　その後余興の部でマジックショーがありました。豪
華版の会食に舌鼓を打ちながら終始華やかな雰囲気の
楽しい例会を過ごせて感謝です。

　桜 LC ５名のメンバーで参加した「ビアパーティ」は、
アトラクションのベリーダンスを見ながら、「これ、桜
のメンバーでやったら、ぎっくり腰に腸捻転やね」な
どと大笑い。
　やがて胡蝶蘭をはじめ、沢山の花のオークションが
始まって、市価ウン万円のものが半分以下の値段で競
り落とされ、その駆け引きに大盛り上がりでした。
　この資金がいろいろの奉仕活動に役立てられること
を思うと、企画、運営に大変なエネルギーを注がれた
土佐香南 LC のメンバーに敬意を表したいと思います。
　長老、野村
土佐夫 L から
私達全員に鉢
植えをプレゼ
ントしていた
だいて恐縮し
ながら帰途に
つきました。

の報告は、今後サバンナ（eMMR ServannA）から、
マイライオン（MyLCI）に移行する予定との発表があ
りました。
　その後分科会では、橋本充好元地区ガバナーより、
会計の任務・心得について、わかりやすく面白くお話
しいただいたはずですが…。結果は、「ボーっと生きて
んじゃねーよ！」と叱られそうです。がんばりますの
でどうぞよろしくお願いします。

年 5 月高知県民文化ホールにて元ガバナー橋本充好（複
合地区ガバナー協議会議長）が誕生し、高知県の各ク
ラブ1名が参加して「中
四国土佐のおきゃくで
心はひとつ」の横断幕
を持ち土佐の良いとこ
ろをアピールして締め
くくりました。

次期クラブ三役オリエンテーションに参加して
2019.6.2 ㈰　於：ウェルピア伊予

会計　三谷　英子

「102 年総社からWeServe」
第65回複合地区年次大会

2019.5.26 ㈰　於：総社市スポーツセンターきびしアリーナ

次期会長　山本　典子

高知北 LC のお花見例会に参加して
2019.4.9 ㈫　於：サウスブリーズホテル

MC・会報・IT 委員会　永尾　朱美

土佐香南 LC
「チャリティビアパーティ」に参加して

2019.5.11 ㈯　於：一寿司会館

MC・会報・IT 委員会　永野　雅子

複合の年次大会なんて、めったに経験せんねー。気をひきしめよう！

長老 野村土佐夫 L を囲んで。多くのゲストを迎えて 宮地会長の歓迎のあいさつもほのぼのと…
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　「CN25 周年」という大
仕事を 3 月 3 日に終えて、
皆は達成感を後味に過ご
していたら、「今期最後の
例会です！」と、細木会
長の万感込めた声。あー、
そうやった。
　会長は、他クラブから
ずいぶん褒めてもらった
らしい。みんなが前向き
で、 会 長・ 幹 事 を 支 え、
大会委員会は労を惜しま

ずに描いた事業とセレモ
ニーだったから。

　で、恒例の会長アワードは、「ライオンズ大好きで賞」
が 100％例会出席の 5 名（市村、山本、坂本紀、釆元、
久保）に贈られました。次いで 93 歳の 2 本杖老女（松
﨑）には「百歳人生を頑張るで賞」、畑の野菜を例会市
へドッサリ運んでくれる人（谷村）、いつも何かと出品

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「人の和と 地域と共に We Serve」
キーワード 「変化」

〔基本方針〕奉仕活動に新しい風を入れてみよう
〔運営方針〕笑顔で地域に何か貢献できるクラブ活動
〔事業方針〕委員会を主体として皆んなで支えて行動しよう

2019〜 2020

してくれる人（中屋）には「重たかったで賞」、病気を
見事切りぬけた人（山本、山﨑美、山﨑宏）には「克
服したで賞」、そして羨ましくもスリムになった人（近
森）には「やせたで賞」、これで惜しくも退会の人（仁
木）には「ナイスプレイ賞」が贈られましたよ。
　そして宴のやま場は”細木チコチャン“の大活躍。
楽しく幕となりました。

614 回例会は年次会合でした
2019.6.19 ㈬　於：高知パレスホテル

MC・会報・IT 委員会　松﨑　淳子

達成感いっぱいの三役に、これからがんばる 3 人が
ねぎらいの品を（代理者もおります…）

25 周年の三役は大変やったネー。
その分、例年よりも花束が大きいぞネ

100％例会出席の 5 人。最高のアワードです。
賞を渡した細木会長は「1 回欠」やったネー

チコチャンからもらう
アワードは楽しい！
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　計画委員会、最後の最後！のお仕事です。会場は冨
田さんご推薦の“みどり川”というお店です、私も山
本さんも全然知らないお店なので、場所と料理を確認
しようということになり、二人で下見に行きました。

感 じ の い い
小 さ な お 店
でしたが、お
酒 を た し な
む に は、 い
い け ど 飲 め
な い 人 に は
少 々 無 理 か
なと、思いま
した。でも、

　素敵な桜 LC の皆さまと出合う機会をいただきご一
緒させていただきました。
　この２年間私の足りないところも、何とか皆様に支
えていただき、無事終える事が出来てとても感謝して
おります。これから
も皆さま方のご活
躍を紙面やニュー
スでお目にかかれ
ることを楽しみに
しております。
ほんとうにありが
とうございました。

　この度はご縁をいただき、ありがとうございます。
私は高知市出身で、大学では教育学部で美術を専攻し、
その後は企画営業や事務系の仕事をしてまいりました。
好きな言葉は「考えは言葉
となり、言葉は行動となり、
行動は習慣となり、習慣は
人格となり、人格は運命と
なる。」です。１日でも早く
仕事に慣れ、皆さまのお役
に立てるように努力いたし
ますので、ご指導ご鞭撻の
ほど、よろしくお願いいた
します。

お魚も新鮮で、色々（揚げ物・煮物）と、出てくるので、
お酒の飲めない山本さんの GO サインで、ここに決定
しました。
　当日お店は貸し切りとなり、“会長・幹事お疲れさま
会”の始まりです。花束贈呈、乾杯と進み、ここで会
長に一言と思っていたのに、食べることに専念しすぎ
て、時間が過ぎてしまいました。申し訳ない！！
　この一年、色々あっ
たけど、25 周年を無事
に乗り切り、過ぎてし
まえば充実の一年だっ
たと思います。また、
新しい期に向けて頑張
りましょう。桜の団結
は素晴らしい！！有難
うございました。

桜ニュース

　先日の鏡川 LC40 周年ゴルフコンペ
に参加。りょうま LC の酒井さん達と楽
しくゴルフでき、おまけに優勝なんて
ラッキーでした。（N・E）

仁木さんゴルフ大会優勝おめでとうご
ざいます。スゴイ！！（T・Y）

会長・幹事お疲れさま会を終えて
2019.6.28（金）　於：みどり川

計画委員長　岡林　美登里

事務局員挨拶

影山　正子

はじめまして！
桑名　愛由美

仁木さん、優勝おめでとう！

お花と共に「ありがとう！」

山本次期会長の
「お疲れさまでした」の
声がけで乾杯！

影山さん、お世話になりました。

早期清掃の後、細木会長より感謝状を贈ります愛用のゴルフバッグを手に

桑名 愛由美さん
どうぞよろしく！
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（2019.4.1 ～ 6.30）

１．市内ＬＣ合同献血
　4/ 5 ㈮  参加者 9 名 …………………… 於　中央公園
　山本・坂本・岡林・岡林・谷村・久保・吉本
　市村・近森

２．早朝清掃……………………………… 於　中央公園
　5/26 ㈰　参加者４名
　細木・岡林・谷村・仁木　
　ＲＫＣ調理製菓専門学校２名

　6/23 ㈰　参加者 10 名
　細木・山本・岡林・三谷・谷村・采元・永尾
　仁木・稲田・中越
　ＲＫＣ調理製菓専門学校１名

３．6・26 ヤング街頭キャンペーン ……………………
於　県庁東玄関前～帯屋町アーケード～中央公園

　6/22 ㈯　参加者 10 名
　采元・細木・谷村・久保・岡林・永尾・西澤・市村    
　近森・中越

1. ガバナー特別賞

2. 新規アクティビティ実践賞

3. 事業資金獲得賞 …………………………… 金　賞

5. グッドスタンディング賞 ………………… 銀　賞

6. 特別クラブ功労賞

9. 公式行事出席優秀賞 ……………………… 金　賞

10. アクティビティ特別賞

11.CQI（クラブ活性化計画）実行賞

12. クラブ会報優秀賞 ………………………… 銀　賞

13. マスコミ報道優秀賞 ……………………… 銀　賞

14. ライオンズ情報特別賞

15. 大会参加特別賞

17. 平和ポスター賞 …………………………… 銀　賞

18.GST 賞 ……………………………………… 金　賞

19.MJF 賞 ……………………………………… 銀　賞

20.LCIF 賞 …………………………………… 銀　賞

23. 環境保全賞
　①環境保全に対し著しい功労があった…… 優秀賞
　②古紙・眼鏡・書き損じハガキ・切手回収 … 優秀賞

24. 保健福祉賞
　①骨髄バンク・骨髄提供部門……………… 努力賞

26. 薬物乱用防止活動賞
　①教育現場への啓発活動…………………… 優秀賞

28. アラート賞
　１）災害対策部門賞　ガバナー特別賞…… 優秀賞

29.YCE プログラム優秀賞 ……………… 優秀貢献賞

30. 国際関係賞
　（A）地元の留学生に対する援助 ………… 銀　賞

33.IT 推進賞 …………………………………… 努力賞

☆個人表彰　特別功労ライオン賞……… 谷村  理恵

☆ MJF 今期納入者の現況
　　　細木　膺子…………………………………17 回
　　　甲藤　徳子………………………………… ３回
　　　采元　誠子………………………………… ２回
　　　谷村　理恵………………………………… ２回
　　　冨田　民子………………………………… ２回

☆ガバナー感謝状受賞者

　GMT・GLT・FWT・会則委員 ……… 釆元　誠子

　平和ポスターコンテスト
　優秀賞　　田村　蓮／高知市立横内小学校６年

◆第65回地区年次大会　地区ガバナーズアワード
☆クラブ表彰 （対象期間　2018年2月～2019年1月末）大会記念誌より抜粋
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　CN 25 周年の高揚感もそろそろ落ち
着いて来ました。各自が取り組み努力
したことを、次の 30 周年に生かせるよ
う記録しておくことも大切だと思いま
す。心新たに桜ライフを楽しみましょ
う。（U・S）

　4 月 18 日 松 﨑 さ ん よ り、 第 1 回 メ
ンター勉強会をしていただき、ありが
とうございます。4 月 21 日には鏡川
LC40 周年に出席させていただき、お
楽しみ抽選にてハンディ掃除機をいた
だきました。（K・S）

　このたびやっとＲＫＣ調理製菓専門
学校の校長職を卒業しました。長い間
お 世 話 に な り あ り が と う ご ざ い ま し
た。後任は RKC 高知放送の “eye ＋スー
パー ” に出演している島村昌利がつと
めます。私は、これからも副理事長、
常任顧問としてそこらあたりを漂うこ
とになりますのでどうぞ宜しくお願い
します。（Ｍ・Ｈ）

　今年は CN25 周年の期にあたり桜の
団結が見事に花咲きましたね。本当に
皆さんお疲れ様でした。会長、幹事さ
ん沢山のご苦労をものともせず、皆と
一緒に見事に着岸されました。チコちゃ
ん会長かわいかったねー♡（T・R）

　4 月 6 日の京都チェリー 15 周年〜
岡山泊〜翌日の四国大会と忙しい 2 日
間の列車・宿泊の予約を全て坂本幹事
にやっていただき、年上の姉（自称）
はついて行くだけで本当に助かりまし
た。ありがとうございました。（Y・N）

　沢山のアワードを頂きおめでとうご
ざいます。又、思いがけず、会員増強賞
をいただきありがとうございます。ゴー
ルドのバッジがまぶしいです！（G・H）

　お誕生プレゼントありがとうござい
ます。本が大好きな私には何よりのプ
レゼントです。五藤さん、永尾さんご
ちそう様です。先日、職場のパソコン
を 開 け た ら 三 谷 さ ん の 顔 が 出 て き て
ビックリ！職場の新入行員研修の受け
入れをして下さったようです。お世話
になりました！！（S・N）

　仁木さんお誕生日おめでとう。美女
が減るのが残念です。（サラリーマン
川柳）やせなさい　腹にしみいる　医
者の声　私が言われているようです。

（Ｙ・Ｎ）

　 会 長、 幹 事 は じ め 会 員 の 皆 様 一 年
間 お 疲 れ 様 で し た。 私 は 6 月 末 で 退
会することになりました。今日は急用
で 欠 席 の た め、 会 長 幹 事 の 隠 し 芸 が
観 ら れ な く て 残 念 で す。 ボ ラ ン テ ィ
ア精神を学び、何ごとにも代え難い経
験 が 出 来 ま し た。 ご 挨 拶 が 出 来 な く
て申し訳ないですが長い間大変お世話
になりありがとうございました。皆様
のご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。

（N・H）

　松﨑さん、細木さんお誕生日おめで
とうございます。尊敬するお二人です。
25 周 年 大 会 以 降、4 〜 5 名 の 出 席 さ
れた方にお会いしましたが、皆が桜 LC
はすばらしいと誉めて下さいました。

（T・Y）

　爽やかな日々。ずーっとつづいてほ
しい！娘に骨髄バンクからドナーの依
頼がありました。頑張って受けること
にしています。お役に立てればと思っ
ています。（M・M）

　影山さん、事務局に入ったばかりで
周年行事の大変な事務をお願いするこ
とになり、さぞお疲れになられたこと
と、心からお礼とねぎらいを申し上げ
ます。（Ｍ・Ａ）

　先日福島の旅で原発事故避難地区「飯
館村」の 8 年後を現地巡回しました。
2 割の家族しか住んでいません。本当
に大変な現状です。（N・A）

　地区年次大会では思わぬ個人表彰を
いただき、たまたま LCIF コーディネー
ターの役をしており、会長のご推薦と
はいえ諸先輩をさし置き、私などがお
恥ずかしい限りです（汗）表彰状の内
容を拝見して、またまたひや汗が出て
います（汗）未熟な私ですが、引き続
き皆様のご指導ご支援の程よろしくお
願い申します。（T・R）

　今日は、にわかに振られた会長代理
役に今さらながら気が引き締まりまし
た。報告書も次々と出そろいました。
着実に次期へ引き継がれて行くことで
しょう。皆様健康第一で、桜会員に見
合った活動を続けたいと思いました。
桜基金ミニミニバザーもたくさんのご
協力・ご支援ありがとうございました。

（T・R）

　充実した一年間を有難うございまし
た。一年間の労をしっかりとって来期
に向けて頑張って下さい。今日はゆっ
くりと楽しんで頂けたら嬉しいです。
ちょっとの間に壱岐・対馬に行って来
ました。凄い歴史に感動して帰ってき
ました。（H・Y）

　ほとんど半世紀ぶりにショートカッ
トにしました。皆さんいずれ見慣れる
と思いますのでよろしくお願い致しま
す。ガバナーズアワード沢山いただき
ました。皆さんハードスケジュールお
疲れ様でした。（M・H）

　緑美しい季節となりましたが、一挙
に夏本番のような暑さ！先が思いやら
れます。次期のクラブ組織表（案）も
示され刻々と時間が流れていきます。
頭も身体も取り残されぬよう気をつけ
ようと思います。（U・S）

　会長、幹事はじめ役員の皆様一年間
お疲れ様でした。25 周年もあり忙しい
1 年でしたが、実り多いことだったと
思います。影山さん色々とお世話さま
になりありがとうございました。お元
気でネ！（G・H）

　先日、細木会長よりメンターを受講
しました。ライオンズの組織のこと、
規約など改めて勉強し直しです。細木
会長ありがとうございました。（N・M）

　今年の夏、“ りぼんウエディング ”20
周年を記念してよさこい祭りにチーム
を出すことになりました。テーマは「婚
儀・祝宴」です。挙式から披露宴まで
を踊りで表現します。応援よろしくお
願いします。踊り子も大募集中です。

（M・N）

　一年間にわたり、会長幹事はじめ五
役の皆様、各委員会の皆様、本当にお
疲れ様でした。又、次期の山本会長、
永尾幹事はじめ役員の皆様一年間よろ
しくお願い致します。
　細木会長のチコちゃん最高でした。
松﨑先輩のお寿司とっても美味しかっ
た。（D・S）
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高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：山本典子　幹事：永尾朱美　会報委員長：松﨑淳子　委員：出来幸江・山﨑宏子・田島徳子・永野雅子

例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 25周年指定 （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第609回（4/10） 80 26,700 （ 18） 0 （ ） 20,450 （ 7） 1,200 9,600 57,950
第610回（4/24） 71.4 20,000 （ 12） 0 （ ） 3,500 （ 4） 1,600 5,100 30,200
第611回（5/ 8） 81.8 32,000 （ 17） 0 （ ） 9,000 （ 6） 0 5,100 46,100
第612回（5/22） 78.7 20,000 （ 15） 0 （ ） 22,880 （ 2） 0 1,900 44,780
第613回（6/ 5） 84.8 22,005 （ 15） 0 （ ） 16,000 （ 9） 0 2,300 40,305
第614回（6/19） 84.8 55,000 （ 23） 0 （ ） 26,000 （10） 0 0 81,000

合　計 平均 80.0 175,705 （ 98） 0 （ ） 97,830 （38） 2,800 24,000 300,335
今期合計 平均 82.0 657,568 （361） 354,820 （146） 204,380 （80） 10,800 91,950 1,319,518
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会計
三谷 英子

幹事
永尾 朱美

前会長　細木 膺子
（兼）LCIF

コーディネーター

会長　山本 典子（グローバル・アクションチームファシリテーター）

高知桜ライオンズクラブ 組織表2019～2020 第26期

財務委員会
大
会
参
加

財
務
・
出
席

◎
三
谷　

英
子　
　

勝
木
田
泰
子

　

○
吉
本　

千
惠　
　

中
屋　

良
恵

MC委員会
会
報
・
Ｉ
Ｔ

ラ
イ
オ
ン
ズ
情
報

Ｍ
Ｃ

計
画

　

松
﨑　

淳
子

◎
坂
本　

紀
子　

□
横
山　

玲
子

　

◎
田
島　

徳
子　
　

山
﨑　

宏
子

　

○
出
来　

幸
江　
　

永
野　

雅
子

　
　

小
松　

里
枝

　

○
五
藤　

博
子　
　

杉
本　

宥
子

指導力育成委員会
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ
ー

ク
ラ
ブ
Ｌ
Ｃ
Ｉ
Ｆ
◎
細
木　

膺
子

会員委員会
プ
ロ
ト
コ
ー
ル

Ｆ
Ｗ
Ｔ
・
会
則

Ｇ
Ｍ
Ｔ
・
Ｇ
Ｌ
Ｔ
◎
釆
元　

誠
子　

◎
細
木　

膺
子　

◎
谷
村　

理
恵

会員委員長
釆元 誠子

第一副会長　久保 紀子
マーケティング

コミュニケーション委員長
指導力

育成委員長

第二副会長　田島 徳子
奉仕委員長
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